



南行通信

～ めざす子どものすがた ～
 思いやりのある子ども
 進んで学ぶ子ども
 健康で体を大切にしている子ども

「おはようございます」



梅雨空から一転、太陽の光がまぶしく、季節はしっかりと夏めいています。

早いもので、あと20日余りで夏休みを迎えます。この3か月間を振り返ると、今年度の教育活動は、校庭で行った始業式にはじまり、入学式や歩き遠足、運動会、水泳学習等が昨年度よりも通常に近い形で実施できたことは、喜ばしいことと感じています。また、子どもたちの心や体の成長も著しいものがあります。不安や期待の入り交じった4月の顔つきが、今では学年相応の顔つきとなり、自信に満ちていることさえ感じられます。

さて、子どもたちは学校での活動を通して、社会性を育てています。中でも「あいさつ」は、その基本となります。

毎朝、正門や南門の前で『おはようございます』と、子どもたちに声を掛けていると、多くの子が『おはようございます』と返してくれます。また、代表委員会が行ったあいさつ運動「愛(あい)さつウィーク」により、自分の方から先に、あいさつする子も増えました。しかし残念ながら、返事が返ってこない子もいます。



あいさつは、互いの心を開き、安心と信頼感を抱かせて、円滑な人間関係を育てる第一歩となります。

学校では、思いやりのある子どもを目指しています。『おはようございます』『ありがとうございます』『こんにちは』などの言葉は、心が豊かになり清々しい気持ちにもなります。

ご家庭におかれましても、あいさつについて話題にいただき、家族内や地域の方への「あいさつの輪(和)」が広がればと思います。



◆水泳学習について

3年ぶりに6月より水泳学習がスタートしました。コロナウイルス感染対策のため、4学級以上ある学年は、2つに分けて実施する予定でした。しかし、1, 2年生の様子を見ると、プールの事故防止をより高める必要があると考え、学年一緒に学習することとしました。多くの教員の目で指導することで、安全性を高めて学習させていきたいと思っております。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。



◆地震・津波を想定した避難訓練

6月21日に地震や津波に対する避難の仕方を確認するために、訓練を行いました。はじめは大地震が発生したことを想定し、机の下に迅速に隠れました。その後、津波が到達することを想定し、各学年がそれぞれの校舎の屋上に分かれ避難しました。この訓練には、幼稚園児も参加し合同での訓練を実施しました。



行事予定

日	曜日	校内行事	日	曜日	校内行事
4	月	1年 公園探検1, 2校時	18	月	祝日・海の日
5	火	1年 公園探検予備日	20	水	夏休みを迎える会
6	水	クラブ活動	21	木	夏季休業 ~8月31日まで 個人面談①
7	木	5年自然教室①	22	金	個人面談②
8	金	5年自然教室②	25	月	個人面談③
11	月	JFA夢の教室① 3~6校時 5年 交通安全運動 行徳警察見守り ~7月19日まで 安全点検日	26	火	個人面談④
12	火	JFA夢の教室② 3~6校時 5年	27	水	個人面談⑤
15	木	給食最終日	28	木	個人面談⑥

◆夏休みについて

7月21日から8月31日までが夏休みとなります。新型コロナウイルスの感染状況が心配されます。夏休み中も感染予防には十分気を付けてお過ごしください。

また、公園での遊び方等については、危険な遊び方はしない、貴重品は自転車のかご等に置かず、身に着ける、駐車場など危険な場所を通らない・遊ばない、よその敷地で遊ばない、知らない人についていかないなどをご家庭でも今一度ご指導ください。夏休みの過ごし方については後程詳しい文書を出しますのでご確認ください。

不審者対応については、「いかのおすし」の合言葉

① かない、② らない、③ おごえをだす、④ ぐにげる、⑤ らせる

を夏休みを迎える会で指導します。ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。

◆個人面談

7月21日(木) 22日(金) 25日(月) 26日(火) 27日(水) 28日(木)は個人面談があります。夏休み前までのお子さんの学校での様子をお伝えし、ご家庭での様子もお聞きすることで、学校と家庭で連携して9月からの指導に活かしたいと思っております。全家庭が対象となっております。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、担任が出張等で、上記の日に実施できない日もあります。ご承知おきください。

